

JOURNÉES FRANCO-LATINO-AMÉRICAINES

22 et 23 février 2014

à la Maison de l'Arbre-La Parole Errante - Montreuil

spectacles
projections
débat
concerts
bals populaires
spécialités culinaires
entrée libre



La Parole errante
à la maison de l'arbre
Centre International de création



JOURNÉES FRANCO-LATINO-AMÉRICAINES solidaires et festives

organisées par l'association Action Artistique Inter Culturelle



en partenariat avec la Parole Errante

samedi 22 février de 10h30 à 2h du matin
dimanche 23 février de 10h30 à 23h

à la Maison de l'Arbre - La Parole Errante
9 rue François Debergue - 93100 Montreuil
m°9 Croix de Chavaux
entrée libre

infos www.territoiresenaction.com / 06 60 37 29 80

